



# いすぐみだよ!



令和6年5月1日



新年度がスタートして1ヶ月が経ちました。新しい環境に戸惑う姿もありましたが、頑張っている子どもたちです。戸外遊びではお友だちと一緒に滑り台や砂場遊びを楽しんでいて、保育者にいろいろな食べ物を作って持って来てくれます。15名のいすぐみさん一人ひとりの個性を大切にしながら日々楽しいことを一緒に感じています。

なかよし遠足では、お友だちと手を繋いで公園に歩いて行きました。途中でさくらんぼの木やお花を発見!「何だろう」と考えてる子どもたちの姿がとても可愛かったです。公園ではそれぞれ好きな動物や乗り物とお散歩ごっこをしたり、ひよこぐみさんのシャボン玉と一緒に遊んだりして楽しい時間を過ごしました。

お弁当の準備ありがとうございました。子どもたちは大喜びでお友だちと嬉しそうに食べていました。



## 5月の活動

- 大型連休明けでリズムが崩れてしまうので、少しずつ元の生活リズムに戻していきたいと思います。
- 戸外活動を増やして伸び伸びと体を動かして楽しく遊びます。



- 汗をかいて着替える回数が多くなっています。かごの中の衣服の確認をして下さい。
- 衣服やパンツ、おむつの着脱を自分でしようと頑張っています。脱ぎ履きしやすい衣服の準備をお願いします。(全ての持ち物に名前の記入をお願いします。)
- 体拭き用のタオル(フェイスタオル)をタオル入れに1枚かごに1枚入れておいて下さい。
- 朝登園時、荷物の準備でコップをコップ入れに入れて下さい。